



Ciudad Real



La Vicepresidenta tercera del Congreso, Rosa Romero, apela a la responsabilidad del PSOE para aprobar unos PGE que apostarán, fundamentalmente, por la creación de empleo

Romero ha recordado que, “gracias a que el Gobierno de Mariano Rajoy aprobó los presupuestos para 2016 en el verano de 2015, hemos podido prorrogarlos”, pero ha insistido en la necesidad de llegar a acuerdos cuanto antes para aprobar las cuentas de este año. En cuanto a la autovía Toledo-Ciudad Real, ha afirmado que “la JCCM debe liderar este proyecto, ya que una parte importante del trazado es de su competencia y debe trabajar conjuntamente con el Ministerio de Fomento para dar solución a los problemas medioambientales cuanto antes”. Tras ser preguntada por la propuesta presentada en el Congreso para establecer una renta mínima, ha indicado que “hay que ser sensatos y no engañar a la gente”, ya que implantar esta medida supondría un gasto de 50.000 millones de euros que España “no se puede permitir”.

Además, ha insistido en que existe un conflicto legal dado que el artículo 132 de la Constitución establece que en aquellas proposiciones que afecten al presupuesto, el Gobierno debe dar su informe. “Hay que centrar los esfuerzos en la creación de empleo; desde que gobierna el PP, hay dos millones de personas más trabajando”.



Romero en su entrevista en “Cadena SER”

Lituania



La diputada nacional, Carmen Quintanilla, interviene en la Conferencia sobre Mujer Rural de la FAO



Quintanilla en su intervención

Quintanilla ha destacado el Plan de Promoción para las Mujeres del Medio Rural, recordado que “este plan cuenta con un presupuesto de más de 23 millones de euros y contempla 82 medidas en ámbitos tan importantes como la economía y el empleo, en la toma de decisiones, la conciliación de la vida familiar y laboral, la igualdad en las políticas de fomento y del medio rural y el impulso del conocimiento sobre las mujeres del medio rural”. Ha destacado el compromiso del Gobierno para analizar y revisar la Ley de Titularidad Compartida de las Explotaciones Agrarias, aprobada en el año 2011, con el fin de conseguir que un mayor número de mujeres se acoja a esta figura que les reconoce su trabajo en las explotaciones agrarias y que les otorga los mismos derechos que a sus cónyuges.

“Las mujeres juegan un papel primordial en la producción de alimentos y la seguridad alimentaria de la población mundial, por lo que la limitación de los recursos agrícolas, del acceso al agua y de infraestructuras necesarias ponen en peligro que podamos disponer de los alimentos suficientes”. Estas limitaciones afectan sobre todo a las mujeres, que sólo poseen el 1% de la tierra en el mundo y controlan menos de una cuarta parte de las tierras en los países en desarrollo.

Ciudad Real



La inexistencia del convenio con la UNED centra el pleno de la Diputación

El portavoz popular, Adrián Fernández, ha pedido la retirada del punto 6 del orden del día ya que está suficientemente justificada la irregularidad en la tramitación de dicho expediente. Un punto que hacía referencia a Subvenciones Nominativas Culturales. “El equipo de gobierno quiere traer de tapadillo un tema como es el de la Memoria Histórica, disfrazándolo con otro título. Un asunto que estuvo mal planteado desde un principio ya que en ningún momento el Grupo Popular tiene conocimiento de que exista ningún convenio que trate este asunto”. “Un convenio que no se llevó a Comisión, no está en el pleno”.



Grupo Popular

“Estamos a favor de la democracia, pero no de las irregularidades de expedientes mal tramitados. El Grupo Popular no puede aprobar algo que desconoce”.

Ciudad Real



El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Pilar Zamora hace una segunda remodelación para intentar tapan las carencias de sus concejales”

Rodríguez ha afirmado que “tras casi dos años de gobierno, el equipo de Pilar Zamora sigue sin funcionar, y por eso hace una segunda remodelación, para intentar tapan las carencias de sus concejales que no son capaces de gestionar las áreas que se les han encomendado”. “Alberto Lillo paga los platos rotos de un equipo con poco fuste y se le recortan las competencias para ver si así es capaz de hacer los deberes en materia de urbanismo”. “Pilar Zamora nos tiene ya acostumbrados a estos anuncios y no creo que dar más competencias a la concejal de Limpieza, que tiene la ciudad más sucia que nunca, o a la concejal de Participación Ciudadana, que anuncia un presupuesto participativo que supone el 0.75% del presupuesto total, mejore en algo la situación, más bien al contrario y supone una burla más a los vecinos de Ciudad Real”. Le extraña que siendo Alberto Lillo experto en Medio Ambiente, sean precisamente estas competencias las que se le quitan, por lo que exige a Pilar Zamora que explique los verdaderos motivos de estos cambios. Ha afirmado que “se está convirtiendo en costumbre que la alcaldesa no dé explicaciones de sus actos, e igual que aún no ha explicado por qué aparcó su coche particular en un sitio prohibido, tampoco ha explicado la verdad sobre estos cambios”.



Miguel Angel Rodríguez

Comunicado

“ El PP de Argamasilla de Calatrava acusa al PSOE de mentir en relación a la depuradora que se va a construir en la localidad

En primer lugar, el PP asegura que el PSOE ha mentido al decir que se han abstenido en el tema de la depuradora, “esta afirmación es incierta” ya que el PP se ha posicionado a favor de la construcción, como se puede ver en el vídeo del pleno celebrado el 26 del pasado mes de Enero. El Partido Popular considera que es una obra necesaria que ya debería estar hecha, como así lo propusieron en abril del 2008, “porque así lo demanda Europa y porque el beneficiado es el medio ambiente y la limpieza del río Tirteafuera”. Además, aclaramos que a lo único que nos hemos abstenido es a la financiación “porque no se ha dicho toda la verdad”. Dicen desde el equipo de Gobierno del PSOE que el Ayuntamiento no va a poner dinero en su construcción y que el recibo del agua no va a subir pero “mienten en ambas afirmaciones” porque la Junta adelantará el dinero, pero habrá que devolverlo y porque aseguran desde el PSOE que el recibo de agua no subirá, cierto, “pero es el metro cúbico gastado y no dicen cuánto hay que pagar por el metro cúbico de agua depurada”. Están convencidos desde el PP de que habrá otros gravámenes más sobre los que no hablan y es que en inmuebles cerrados que antes se pagaba un mínimo por el consumo de agua, posiblemente se verá incrementado en un tanto por ciento elevado, porque tal vez cobren por mt2 de terreno una vez construida la depuradora. El PP se pregunta por qué si en 2008 el Grupo Popular manifestó y expuso la construcción de dicha depuradora el PSOE dijo que no se podía llevar a efecto porque era la ruina del Ayuntamiento y ahora, después de casi nueve años sin haber modificado un ápice, es maravillosa. Considera el PP que “algo no cuadra” y “como los engaños y las mentiras encubiertas no nos gusta, repetimos alto y claro que queremos la depuradora de aguas pero que hay que buscar otras alternativas a la financiación”.

Tomelloso

“ El portavoz Popular, Javier Navarro, asegura que Page se olvida en sus presupuestos de los intereses sociales y económicos del municipio



Javier Navarro

Navarro ha denunciado que Page “ha vuelto a incumplir las promesas electorales realizadas en la localidad así como los compromisos adquiridos durante sus casi dos años de gobierno”. En materia educativa, ha apuntado que la dotación en infraestructuras educativas es de cero euros, por eso, ha lamentado que se vaya a dismantlar el colegio San Antonio, que se hayan incumplido las promesas sobre la segunda línea del Félix Grande y que además, se vayan a suprimir las inversiones. Ha puesto el acento en el desprecio de Page hacia el Instituto Tecnológico de Metal. “El Gobierno de Mariano Rajoy aportó 5 millones de euros para que el ITECAM echara a andar, un dinero que el Gobierno socialista del PSOE perdió pero que se comprometió a restablecer. Sin embargo, en 2016 no se recuperaron los 5 millones de euros y no se prevé que en 2017 se vayan a recuperar”.

Ha calificado “de extrema gravedad” que el Gobierno de Page haya previsto un recorte del 20% en servicios sociales y ha indicado que el gasto de estos servicios deberá ser asumido por los usuarios o por los vecinos a través de sus impuestos. También ha lamentado la “ridícula” partida prevista en los presupuestos para el nuevo centro de salud, una cantidad similar a la presupuestada para el arreglo del primer centro de salud en 2016 y que no se ejecutó. “La localidad de Elche de la Sierra, con unos 4.000 habitantes, tiene prevista una inversión de 700.000 euros para su centro de salud y Page ha destinado al de Tomelloso 200.000 euros, una localidad con unos 40.000 habitantes”. Por otro lado, ha destacado que el Gobierno de Mariano Rajoy ha destinado 3 millones de euros a Tomelloso a través de los fondos FEDER mientras que el Gobierno de Page “se olvida” de Tomelloso.